



川越

—No. 377—

2月25日

■発行所 川越市役所 ■電話 川越(0492)24-8811代 ■発行人 川越市長 加藤瀧二 ■編集 企画財政部企画課

郵便による

不在者
投票

制度が新設

身体に重度の障害のある方が対象



前回市議選の投票風景

人口のうごき 2月1日現在	
人 口	216,774人
(前年同期)	207,063人
男	110,011人
女	106,763人
前月比	527人増
世帯数	62,856世帯
出 生	346人
死 亡	107人
転 入	1,138人
転 出	850人



主な内容

郵便による不在者投票制度が新設、人口のうごき 1P

電気税とガス税・1月から軽減に、軽自動車の廃車は3月中に手続きを、県議選の立候補予定者説明会、印鑑登録制度は各市町村で異なります、国保の届出・異動があつたら14日以内にほか 2~3P

春の火災予防運動始まる、下水処理区域拡大、入間大橋が交通止に、ごみと危険物は別々に、同和問題をみんなで考えようその②ほか 4~5P

写真ニュース、まちのひろば、交流コーナー 6~7P

第4回公民館まつり、種痘接種、胃ガン検診、妊婦教室、産休代替

えの保母さん募集、学校給食センターの物資納入業者登録申請ほか 8~9P

ぼくらの作文、市民会館の主な催しもの、短歌だよりほか 10P

四月十三日に執行の埼玉県議会議員一般選挙から、郵便による不在者投票制度が新しく設けられましたので、その内容をお知らせします。

該当する人

身体に重度の障害があり身体障害者手帳または戦傷病者手帳の交付を受けている方で、次に該当する場合です。

- ① 身体障害者手帳に両下肢または休幹の障害で一級もしくは二級と記載されている方。心臓・じん臓または呼吸器の障害で特別重症から第
- ② 戰傷病者手帳に両下肢または知事が証明した方。

希望者は

郵便投票の交付請求を

郵便投票を希望される方は、市選挙管理委員会へ郵便投票證明書の交付申請をしてください。交付申請の際は二ページの「郵便投

票證明書交付申請書」を切り取つて、これに必要事項を記入し必ず自分で氏名を書いてください。

そして申請書に身体障害者手帳または戦傷病者手帳等を添えて、選挙管理委員会へ郵送するか直接届けてください。なお、代理人に

お持ちいただいても結構です。

市選挙管理委員会では、この

申請にもとづいて本人に郵便で郵便投票證明書(有効期間四年)を送ります。

なお、交付申請の手続きは、選挙の告示日に関係なくできますので、なるべくお早めにお願いします。

またこの證明書の交付を受けた方でも、郵便投票をしないで投票所で投票することもできます。

その後の手続きは次号でお知らせします。

体幹の障害により特別・項・症から第二・項・症までの等級が記載されている方。心臓・じん臓または呼吸器の障害で特別重症から第

三・項・症までの等級が記載されている方。または障害の程度がこれららの障害の程度に該当すると知事が証明した方



くらしの知恵をテーマに

第5回かしこい消費生活展

2月14日から18日までの5日間、丸広デパート6階で、市と市くらしの会主催の「第5回かしこい消費生活展」が「くらしの知恵」をテーマに開かれました。

これは、くらしの再開発と資源問題について改めて考えてみようとしたもので、同消費生活展では、おもちゃの病院、再生コーナーや野菜の計量当てコンテストあるいはクイズコーナーなど盛りだくさんの催しがありました。

写真ニュース

みなさまのまわりで明るい話題がありましたら、企画課広報係までご連絡ください。



事故防止に

ストップ・アイを設置

最近、交差点などにおける出合い頭の事故が多く発生しています。そこで、市では、これらの事故をなくすため市内二十五の主要な一時停止箇所に「ストップ・アイ」を設置しました。このストップ・アイは、停止線の手前ドライバーのみならん、車を運転する時は、安全運転に心掛けましょう。

交コナー

紙面を提供します

新しく今回(一)

月二十五日発行から、この「まちのひろば」の中に市民相互の交流のための欄を設けることになりました。

掲載できる記事は、例えば、サッカー、野球等のクラブ員募集あるいは落語、民謡(謡)等の会員募集のようなもの、スポーツ・文化に関するもの、當利・宗教・政治的および商業宣伝でないものあるいは一般に公序良俗に反しないと認められる記事で、編集者において掲載可能と認められるものです。

みんなのなかで、この欄へ掲載したい記事がありましたら、市

中級者

を

対象

に

して

お

問い合わせ

を

お

ね

り

ます

い。

ぼくらの作文

ぼくのうちのねこは名前がない。どうしても、家のみんなは、それぞれちがつたよび方でよぶ。

おかさんに、「うちのねこの名まえ決まらないの」と聞くと、

「おにいちゃんやおねえちゃんが自分なりにいろいろなよび方をするから、名まえが一つに決まらないのよ」と、ニコニコわらって答えた。ぼくは、うちのねこが物を教えられても、よく覚えないのは、いろいろなよび名からなくなってしまうからじゃないのかな、と思つた。

この間、ぼくがねる時、ふとんの上でねこがねている。

「こいつ、ぼくがねむれないぞ」と、少しゆすると、細く目をあけてぼくの顔を見た。おこすのはかわいそうな気もしたが、ぼくがねむないので、ゆりおこした。すると、

「ミヤー」

と、小さい声でない。もしかすると、



うちのねこ

高階西小三年

岡 部 正 勝

「なぜお手すんだ。ねむいんだよ」と、言つてゐるかもしない。

「よしよし、いつしょにねてやるよ」

と、ぼくのふんどに入れてやつた。

ぼくもづけて入ると、とてもあ

いつのまにかうとうとしてねむつてしまつた。

次の朝、目をさますと、ねこはまだねむつていて。気

ずかれてあとについて

そつとふとんをぬげだして下へおりていった。

うちのねこはとても

小さいところが、よそ

のねこにくらべるとそ

うくちがう。それに

けんかの時は、取つくみ

合いなどはせず、もの

すごく大きい声でなく。

夜、ねている時など、おこされてしまい、

「やれやれ、またか」

と、いう。でもねこがけがをして帰つてくると

「やれ薬だ、それちり紙だ」

と、大きさになる。ぼくは薬をつけてもらつてゐるのをみて、

「がんばれよ。もうだいじょうぶだ」

友の計に黙し座りぬ小春日の午後の陽ざしの静かなる部屋

もうすぐ三月、き

びしい寒さは峰を越

しましたが、まだ雪

の残っている地方も

あるでしょう。いか

にも春らしい陽気の

目があるかと思うと

急に真冬に逆もどり

したような寒い日も

あるのが三月です。

三月六日は「啓蟄」

です。これは、冬眠

からさめた虫たちが

やわらいだ土のとびらを押し開

いて出てくる日とされていま

す。まだ、「寒の戻り」のきびし

さもあるでしょうが、そのあい

だをぬつてそつと春の暖かさが

近づいてきます。

衣替え

衣替えにはまだ間がありましょ

うが、春の装いというおしゃれ

をしてみる気持ちはいかがでしょ

う。コーヒー色のスカーフを

ベージュ色にしたり、エプロンを

もっと明るい色のものとかえるな

ど。いつまんに着替えるには早すぎ

ると思つてゐる用心深い人も、



どこか一ヵ所ぐらゐ「春を着る」気持ちをもちたいものです。

奥さんたちは、こういう小さな季節感の表現で家庭のふんいきを変えられるものです。主婦は家庭生活のディレクターと心

負つてゐるものと心がけてはいかがでしよう。

（昭和三十三年）

八日(土)・国際婦人デー

九日(日)・関門国道トンネル開通

十二日(木)・奈良東大寺二月堂お水取り

（昭和三十三年）

八日(土)・全国緑化運動

六日本(火)・啓蟄

七日金(水)・消防記念日

八日(木)・ひな祭、耳の日

九日(金)・ひな祭、耳の日

十日(土)・正月

十一日(日)・正月

十二日(月)・正月

短歌だより

水槽短歌会

清水 輝行

山崎 静子

利根川 はる

田中 栄次

木村 千代

古賀 かさかさと音立て落つる柿の葉は

潮風に朽ちし破船のかけにゐて波

に背を向け音をききおり

己が根本を厚くおおえり

加島 一子

田中 栄次

利根川 はる

古賀 かさかさと音立て落つる柿の葉は

潮風に朽ちし破船のかけにゐて波

に背を向け音をききおり

己が根本を厚くおおえり

井上 文子

大河原志げ

田中 栄次

木村 千代

古賀 かさかさと音立て落つる柿の葉は

潮風に朽ちし破船のかけにゐて波

に背を向け音をききおり

己が根本を厚くおおえり

加島 一子

田中 栄次

利根川 はる

古賀 かさかさと音立て落つる柿の葉は

潮風に朽ちし破船のかけにゐて波

に背を向け音をききおり

己が根本を厚くおおえり

山崎 静子

利根川 はる

古賀 かさかさと音立て落つる柿の葉は

潮風に朽ちし破船のかけにゐて波

に背を向け音をききおり

己が根本を厚くおおえり

加島 一子

田中 栄次

利根川 はる

古賀 かさかさと音立て落つる柿の葉は

潮風に朽ちし破船のかけにゐて波

に背を向け音をききおり

己が根本を厚くおおえり

安原 松枝

古賀 かさかさと音立て落つる柿の葉は

潮風に朽ちし破船のかけにゐて波

に背を向け音をききおり

己が根本を厚くおおえり